



# GENICS

Enduro

Menyinkap kekuatan kesehatan & genetika untuk  
masa depan pangan yang lebih cerah

[www.genics.com](http://www.genics.com)





## Pemasaran Terkemuka Enduro oleh Genics

**Enduro** menggabungkan keunggulan bioteknologi dalam produk udang untuk solusi menyeluruh kesehatan dan genomik yang belum pernah ada sebelumnya.

**Enduro** meningkatkan performa hewan ternak anda ke level selanjutnya.



Hasilnya: keunggulan kompetitif yang tak ada bandingannya untuk bisnis Anda.



60.000 penanda DNA yang dikenal sebagai Single Nucleotide Polymorphisms (SNPs) untuk analisis genomik yang tepat



Penanda DNA untuk ciri-ciri performa komersial yang disesuaikan dengan fungsi khusus



Deteksi dini dari 13 patogen yang sangat berdampak pada budidaya udang dalam satu pengujian



Termasuk manajemen Kesehatan desain pipa dan integrasi dengan analisis genomik untuk seluruh seleksi genom



Hasil diperoleh dengan cepat untuk jumlah sampel yang besar dengan waktu pemrosesan data yang cepat serta siap dengan pelaporan tambak

### Untuk siapa Enduro?

- **Produsen** ingin menciptakan inovasi melalui pengembangan karakteristik spesies yang unik untuk keunggulan kompetitif yang berkelanjutan.
- **Pemimpin industri** yang berfokus pada peningkatan bertahap, iteratif dalam pertumbuhan, tangguh, dan memiliki sifat produksi komersial udang dari tahun ke tahun.
- **Pemerintah** dan pimpinan badan tertinggi yang ingin lebih memahami dan merencanakan masa depan yang berkelanjutan.

### Apa kata pelanggan kami

"Rangkaian produk Enduro Genics yang menggabungkan ShrimpID dan Shrimp MultiPath™ adalah pengubah permainan untuk industri. Teknologi inti Genics telah menjadi dasar keberhasilan program pemuliaan selektif perusahaan kami sejak 2010. Mereka telah memungkinkan kami untuk memaksimalkan keragaman genetik kami dari tahun ke tahun, dan memfasilitasi pilihan pemuliaan cerdas yang telah menghasilkan galur terpilih, dengan kinerja produksi tiga kali lipat pada kolam, dibandingkan berdampingan dengan garis yang tidak melalui seleksi".

Alistair Dick, Manajer Umum, Akuakultur Laut Gold Coast, Australia

### Apa yang bisa dilakukannya?

**Enduro** menghasilkan produksi udang yang lebih tangguh, tahan lama, dan berproduksi lebih tinggi. Didukung oleh ShrimpID generasi berikutnya dan Shrimp MultiPath™ yang revolusioner, Enduro membentuk alur kerja pelengkap di laboratorium yang menghasilkan analisis genomik dan manajemen kesehatan yang sangat hemat biaya untuk keunggulan dalam program pemuliaan Anda.

\* Layanan *L.vannamei* menggunakan 60.000 penanda SNP DNA informatif.  
\*\* Untuk *P.mondon* & *P.stylirostris*, kami menyediakan layanan terbaik berbeda dengan yang ada di pasaran dan menawarkan SNP density yang informatif.

Hubungi kami

info@genics.com

www.genics.com

Dr. Melony Sellars - CEO

+61 437 025 821  
melony.sellars@genics.com

Dr. Reiny Tumbol

Client Success Manager - Indonesia

+62 813 56598000  
Reiny.Tumbol@genics.com

**Genics**  
Genotip generasi baru  
dan deteksi dini patogen